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REQUERIMENTO Nº 01163/2013

Quanto ao processo de erosão na 
região Estrada da Balsa.

Considerando-se que,  segundo  a  reportagem  do  Jornal 
“O Liberal” do dia 14 de Novembro de 2013, o município espera fechar ainda 
este ano um convênio com o IPT (Instituto de Pesquisa Tecnológica), órgão 
ligado à Secretaria Estadual de Desenvolvimento, para a elaboração de um 
projeto definitivo. Uma liminar concedida em abril pela Justiça determinou que 
os  dois  municípios  margeados  pela  pista  (Americana  e  Santa  Bárbara) 
interrompessem o lançamento de águas pluviais sem tratamento na região. A 
decisão foi confirmada pelo Tribunal de Justiça do estado na ultima semana.

Considerando-se que,  segundo  o  secretário  de  Obras  e 
Serviços,  Hamilton  Cavichiolli,  a  documentação  exigida  pelo  Instituto  de 
Pesquisa  Tecnológicas  –  IPT,  foi  enviado  no  começo  de  outubro,  mas até 
agora não teve retorno sobre a parceria.

Considerando-se que, segundo o juiz Márcio Roberto Alexandre, 
da 3ª Vara Civil  de Americana, as Prefeituras (Santa Bárbara e Americana),  
deveriam ter realizado em julho “todas as medidas necessárias para dissipação 
de energias  das águas lançadas no Córrego Suzigan e  no Rio  Piracicaba” 
como forma de evitar o aumento dessa erosão.

Considerando-se que, neste mês de Novembro vence o prazo 
para a recuperação da mata ciliar na região, caso não seja comprida a multa 
será no valor de R$5 mil diária pelo descumprimento.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 – Já existe algum tipo de projeto para conter essa erosão?

2 – Se a resposta for não, qual a possibilidade de realizar esse projeto?

3 – Se a resposta for sim, como será realizado esse projeto?
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4 – Segundo juiz Dr. Marcio Roberto Alexandre, da 3ª Vara civil de Americana, 
as prefeituras (Americana e Santa Bárbara )já era para ter realizado em julho 
“todas as medidas necessárias para dissipação de energia das aguas lançadas 
no córrego Suzigan e no Rio Piracicaba”. Como forma de evitar o aumento 
dessa erosão, porque a prefeitura não realizou essas medidas preventivas?

5 – Outras informações pertinentes?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de novembro de 2013.

ADEMIR DA SILVA
-Vereador-


